

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur atas kehadiran Allah Swt karena segala limpahan rahmat dan karunia nya dengan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh *Sales Growth*, profitabilitas dan ukuran perusahaan terhadap kinerja perusahaan (Studi Pada Sub Sektor Asuransi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Pada Tahun 2018-2022)”. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada kedua orang tua dan keluarga lainnya yang senantiasa mendoakan dan memberikan segala bentuk dukungan untuk menyelesaikan skripsi ini. Penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Dwi Urip Wardoyo, S.E., M.M.Si selaku Dosen Pembimbing penulis yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing dan mengarahkan penulis agar dapat menyelesaikan skripsi ini dengan sebaik-baiknya.
2. Bapak Dudi Pratomo, S.E.T., M.Ak., Ph.D selaku Ka. Prodi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universtias Telkom.
3. Ibu Dr. Majidah, S.E, M.Si selaku Dosen Wali yang telah memberikan arahan penulis selama menjalankan perkuliahan.
4. Rekan-rekan mahasiswa yang telah membantu penulis dari awal hingga berakhirnya melakukan penelitian ini.
5. Pihak lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah memberikan dukungan maupun bantuan kepada penulisan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat dan membalas kebaikan semua pihak yang membantu dan memberikan motivasi kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu kritik dan saran yang membangun dari pembaca akan

sangat penulis harapkan. Semoga penulisan skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak.

Bandung 26 Juli 2023

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Aldo' with a stylized flourish at the end.

Aldo Dwi Hermawan